



Comunicado de prensa Fecha: 11 de julio de 2025

Repsol fortalece su presencia en el sector de empresas con la entrada en la comercializadora de electricidad y gas ODF Energía

- Ambas compañías han llegado a un acuerdo para que Repsol adquiera el 70% de ODF Energía.
- La comercializadora ODF Energía tiene más de 20 años de experiencia en el sector de clientes empresariales y se mantendrá como una nueva plataforma dentro de Repsol, conservando su equipo directivo y su modelo de gestión.

Repsol ha llegado a un acuerdo para adquirir el 70% de la comercializadora de electricidad y gas ODF Energía. La operación permitirá a la compañía energética fortalecer su posición en el sector de empresas al tener acceso a la plataforma de ODF Energía, con una cartera de 22.000 clientes empresariales y con una amplia trayectoria en este negocio.

ODF Energía se consolidará como una nueva plataforma dentro de Repsol. Conservará su identidad, equipo directivo y organización, que se caracterizan por su flexibilidad operativa y agilidad en la toma de decisiones. La operación está sujeta a las aprobaciones habituales en este tipo de transacciones.

El Director Ejecutivo de Estrategia de Cliente, Nuevos Negocios y Clientes Digitales de Repsol, Luis Santonja, ha señalado: "La incorporación de ODF Energía a la familia Repsol nos permitirá fortalecer nuestra presencia en el segmento de empresas. Este acuerdo abre nuevas oportunidades de negocio y crecimiento, permitiéndonos consolidar nuestra posición como líderes en el sector energético en España".

Por su parte, Sergio Palmero, fundador y Administrador Único de ODF Energía, ha afirmado: " En ODF Energía siempre hemos defendido un modelo de relación honesto, cercano y profesional. Esa forma de hacer las cosas ha sido clave para atraer la atención de un grupo como Repsol, que comparte nuestra visión y que aporta el impulso necesario para dar un salto cualitativo sin renunciar a nuestra identidad".

El Director General de ODF Energía, Manuel Lustres, ha señalado: "Aliarnos con una compañía de la dimensión y el prestigio de Repsol supone un paso decisivo en nuestra trayectoria, que nos impulsa a consolidar nuestro modelo de negocio y afrontar nuevos retos con mayor solidez. Seremos capaces de crecer y competir mejor, sin perder nuestra esencia: cercanía, transparencia y una atractiva propuesta de valor".





Comunicado de prensa Fecha: 11 de julio de 2025

Con sede en Sevilla, ODF Energía se apoya en una extensa red de colaboradores con los que mantiene una relación sólida. Su propuesta de valor se basa en un modelo comercial flexible y cercano al canal, con un fuerte enfoque en la fidelización como vía para consolidar su base de clientes.

Repsol tiene 2,7 millones de clientes de electricidad y gas en España y Portugal. La compañía cuenta con una oferta competitiva, una estrategia centrada en el cliente y una apuesta decidida por la multienergía.

Sobre Repsol

Repsol es una compañía energética que ofrece soluciones a todas las necesidades de sus clientes relacionadas con la energía en el hogar y en la movilidad. Emplea a 25.000 personas en más de veinte países y tiene 24 millones de clientes. Cuenta con una amplia red de 4.500 estaciones de servicio y está incorporando alternativas como la recarga eléctrica, los combustibles 100% renovables, el AutoGas y el gas natural vehicular. Tiene 2,7 millones de clientes de electricidad y gas en España y Portugal. Además, cuenta con una cartera de generación renovable diversificada, con una capacidad instalada de más de 4 GW, principalmente en España y Estados Unidos. Produce una media de 571.000 barriles de petróleo equivalente al día y dispone de uno de los sistemas de refino más eficientes de Europa. Repsol está transformando sus seis complejos industriales en la Península Ibérica en centros multienergéticos, capaces de tratar una amplia variedad de materias primas y residuos para fabricar productos de baja huella de carbono, como los combustibles 100% renovables.

Sobre ODF Energía

Fundada en 2005, ODF Energía es la comercializadora independiente con mayor trayectoria en España dedicada en exclusiva al sector empresarial. Con presencia en España y Portugal, su actividad se centra en ofrecer soluciones energéticas a pymes y grandes empresas, incluyendo tarifas de electricidad y gas competitivas, así como servicios avanzados de ahorro, eficiencia y gestión del consumo.

ODF cuenta con una red estable de agentes especializados y una estructura operativa orientada a la proximidad, la agilidad y la transparencia. Su propuesta de valor combina asesoramiento experto, tecnología, fidelización y atención personalizada, lo que le ha permitido establecer relaciones duraderas. Además de su actividad como comercializadora, ODF Energía dispone de una unidad propia de eficiencia energética, con soluciones y productos punteros como la telemedida fiscal, el submetering o la automatización del consumo, siempre adaptados a las necesidades del tejido empresarial. Su modelo independiente, orientado a aportar valor real al cliente profesional, la ha convertido en un referente del segmento energético B2B.

Contacto de prensa Repsol

Telf. +34 91 753 87 87 prensa@repsol.com www.repsol.com

Contacto de prensa ODF Energía

Telf. +34 900 908 108 prensa@odfenergia.es www.odfenergía.es